

**ATHIAH NUR ASASI, 21.230.0159**  
**SISTEM INFORMASI PENGELOLAAN SURAT**  
**PERTANGGUNGJAWABAN (SPJ) KEUANGAN PADA KECAMATAN**  
**WIRADESA.**

Di bawah bimbingan Paminto Agung Christianto, M.Kom dan M. Faizal Kurniawan, M.Kom.

127+xiv hal / 14 pustaka (2007 - 2019)

**ABSTRAK**

*OPD Kecamatan Wiradesa merupakan Perangkat Daerah yang dibentuk dalam rangka meningkatkan koordinasi penyelenggaraan pemerintahan, pelayanan publik, dan pemberdayaan masyarakat desa dan kelurahan yang di dipimpin oleh seorang Camat yang melaksanakan tugasnya bertanggung jawab kepada Bupati melalui Sekretaris Daerah. proses pengelolaan keuangan sudah ada sistem untuk bendahara ataupun pelaporan tetapi masih belum terintegrasi, belum adanya sistem untuk print A2, checklist A2, daftar pengumpul dan lembar verifikasi masih menggunakan microsoft excel dan PPTK/Staf admin masih mengalami kesulitan dalam mengetahui jumlah nominal per rekening belanja pada tiap Sub Kegiatan yang dikelolanya dan berapa sisa nominal yang belum di SPJ kan dan dengan disposisi dari pengelolaan SPJ Keuangan maka dibangunlah sebuah sistem informasi pengelolaan SPJ keuangan berbasis web agar memberikan kemudahan dalam proses pengelolaan SPJ keuangan yang nantinya dapat dicari sewaktu-waktu. Serta dapat memberikan pelaporan SPJ keuangan terdiri dari print A2, pengumpul dan laporan serapan anggaran per kegiatan dari hasil input jumlah belanja di A2 sehingga menghasilkan laporan yang akurat dan cepat di Kecamatan Wiradesa. sistem ini dirancang menggunakan bahasa pemrograman PHP dan Mysql dengan software xampp. Metode pengumpulan data yaitu observasi dan wawancara. Metode yang digunakan dalam pengembangan sistem yaitu Waterfall. Metode yang digunakan dalam pengujian sistem meliputi graphical user interface (GUI) dan user acceptance test (UAT). Kesimpulan yang dihasilkan bahwa Sistem dapat mengelola data master kegiatan, sub kriteria dan data pengguna. Sistem dapat memberikan hak akses login bagi admin, pimpinan dan bendahara keuangan. Sistem dapat memberikan kemudahan bagi bendahara dalam proses pengelolaan SPJ Keuangan pada Kecamatan Wiradesa secara online. Sistem dapat membantu Camat Wiradesa dalam pelaporan SPJ Keuangan di Kecamatan Wiradesa.*

**Kata Kunci : Sistem Informasi, Pengelolaan SPJ, Web**